

# ¿Las vacunas causan cáncer?

Por Heather Simpson,  
Back to the Vax

Cuando era una antivacunas, recuerdo que el cáncer era un foco importante. ¡De hecho creía que las vacunas podrían hacer que mi hija contrajera cáncer! Al no vacunar a mi hija, creí que la salvaría de todas las formas de cáncer, para siempre. Lo vi como un secreto mágico que me permitió nunca tener que lidiar con el cáncer infantil.

Y luego al hijo de un amigo que no estaba vacunado le dio cáncer... Mi mundo fue sacudido. No entendía cómo era posible. Todo lo que pensé que sabía se derrumbó.

**Ahora que ya estoy del otro lado, me doy cuenta de que las vacunas no solo NO causan cáncer, sino que hay investigaciones que demuestran que pueden ayudar a PREVENIR el cáncer.**



**Entonces, ¿por qué algunas personas piensan que las vacunas pueden causar cáncer?**

Entre 1955 y 1962, la vacuna contra la polio se contaminó con un virus derivado de monos llamado SV40 (Simian Virus 40). Por supuesto, los expertos no descubrieron esto sino hasta mucho más tarde. Para entonces, decenas de millones de personas en todo el mundo habían recibido vacunas contra el virus de la polio contaminadas con SV40.

Finalmente, los estudios de laboratorio en ratones insinuaron una relación entre el SV40 y algunos cánceres. Estos estudios también mostraron que se había encontrado SV40 en algunos tumores. Sin embargo, una revisión académica nacional de 2002 del tema determinó que no había suficientes datos para establecer un vínculo causal. Además, una revisión de expertos a gran escala en 2005 concluyó que un vínculo era poco probable, especialmente porque se encontró SV40 en tumores de personas que nunca recibieron una vacuna contra la polio y no había riesgo adicional de cáncer en personas que habían recibido una vacuna contra la polio potencialmente contaminada.

**Por supuesto, las vacunas contra la polio en uso actual no contienen trazas de SV40.**

De hecho, algunos estudios muestran que las vacunas infantiles en realidad pueden reducir el riesgo de cáncer.

Un estudio de 439 niños de 1989 a 1993 sugirió que los bebés que reciben la vacuna conjugada Hib podrían tener un riesgo reducido de leucemia linfoblástica aguda infantil (Groves et al., 1999).

Y, por supuesto, existe el hecho de que las vacunas contra el VPH pueden reducir el riesgo de que su hijo desarrolle cáncer de cuello uterino, cáncer de boca y cáncer de garganta. ¡La vacuna contra la hepatitis B también reduce su riesgo de cáncer de hígado!

## Kit de herramientas para el VPH de IKC

Conozca la importancia de la vacuna contra el VPH.



Como padres, no tenemos que preocuparnos de que nuestro hijo contraiga cáncer a causa de una vacuna. Aunque es un argumento convincente, completamente basado en el miedo, es falso.



Usted puede vacunar con confianza a su hijo sabiendo que, en el peor de los casos, no le está administrando cáncer y, en el mejor de los casos, está ayudando a prevenir el cáncer.



Encuentre recursos y referencias



Revisado por: Dr. Rod Cook, Coordinador y Gerente de Instalaciones de Anatomía del Legado Humano, Escuela de Anatomía Humana y Patología de la Universidad James Cook

Este recurso es una colaboración de **Inmunize Kansas Coalition** y **Back to the Vax**.  
Escanee el código QR para ver más Los temores a las vacunas descartados con hechos.

